

to Montt. Durante esos días las personas que van en búsqueda de una hora para atención comienzan a armar la fila a eso de las 4 de la mañana y para cuando se abren las puertas del ingreso al edificio de atención ambulatoria, ya superan las 100 personas que antes de las 7 de la mañana, en una suerte como ganarse la lotería, logran encontrar un cupo para la especialidad que buscan.

Desde las ventanillas de admisión del segundo piso del edificio comunican que no hay horas disponibles para el médico de la especialidad requerida, y así, deben regresar los usuarios del sistema de salud pública a sus hogares, con la ilusión que el próximo mes, haciendo la misma fila, logren obtener su necesaria hora médica.

Es hora de contar con un único sistema entre hospitales de la Región de Los Lagos que puedan, interconectados, gestionar mejor la información de las listas de espera, para que personas de comunas alejadas puedan tramitar desde el hospital de su comuna su hora médica, y no tener que viajar a hacer largas filas a la intemperie, con la ilusión de obtener un cupo de atención.

Horas médicas en el hospital

● Cada mes, desde el día 25 en adelante y por el lapso de cinco días, se realiza la apertura de agenda para horas médicas de las diferentes especialidades disponibles en el Hospital de Puer-

César San Martín